

# Personelle Entscheidung am Universitätsklinikum Leipzig

Der Aufsichtsrat für das Universitätsklinikum hat sich am 29. 6. 1999 in Dresden konstituiert.

Entsprechend den Regelungen des Sächsischen Hochschulmedizingesetzes hat der Sächsische Staatsminister für Wissenschaft und Kunst, Prof. Dr. Hans Joachim Meyer, auf Vorschlag einer Findungskommission den Leiter der Produktion Leipzig der Siemens AG, Prof. Dr.-Ing. Devarajan Sankaran, zum Aufsichtsratsvorsitzenden bestellt. Als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender wird Dr. Holger Hatje, Regionallei-

tung Südost der Dresdner Bank AG Leipzig, fungieren.

Der Aufsichtsrat bestellte des weiteren den Vorstand, der das Universitätsklinikum leitet. Medizinisches Vorstandsmitglied und damit Vorstandssprecher wurde Prof. Dr. Joachim Schauer, Direktor der Medizinischen Klinik und Poliklinik I, seit 1995 Leitender Ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums. Prof. Dr. Wulfdieter Schöpp, seit 1993 Verwaltungsdirektor des Universitätsklinikums Leipzig, wurde zum Kaufmännischen Vorstandsmitglied bestellt.

Der Aufsichtsrat stimmte der Bestellung von Prof. Dr. Volker Bigl, Rektor der Universität Leipzig, zum Vorsitzenden der Gemeinsamen Konferenz von Medizinischer Fakultät der Universität Leipzig, Universität und Universitätsklinikum zu.

Mit den Entscheidungen des Aufsichtsrates ist nunmehr die volle Arbeitsfähigkeit des Universitätsklinikums entsprechend des am 1. Juli 1999 in Kraft getretenen Sächsischen Hochschulmedizingesetzes gegeben.

## Berufungen

### Universität Leipzig

Medizinische Fakultät

**Herr Dr. med. habil. Wolfgang Nörenberg**

zuvor am Pharmakologischen Institut der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg tätig,

hat am 1. Juni 1999 eine **C3-Professur für Pharmakologie und Toxikologie**,

**Herr Privatdozent Dr. med. Christoph Baerwald**

zuvor im Klinikum der Philipps-Universität Marburg tätig,

hat am 1. Juni 1999 eine **C3-Professur für Innere Medizin mit dem Schwerpunkt Rheumatologie**

und

**Herr Privatdozent Dr. med. Dr. med. habil. Thomas Becker**

zuvor tätig in der Klinik und Poliklinik für Psychiatrie der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig

hat am 1. Juni 1999 eine **C3-Professur für Gesundheitswissenschaften/Public Health**

an der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig

**übernommen.**